

## **Cousance • Fils de l'artiste québécois Félix Leclerc, Gaëtan Leclerc a conquis le public**



**Le concert a été très apprécié des 150 spectateurs.**

Photo Benjamin Grappe

La commune, par l'intermédiaire de son CCAS, a reçu à la salle de la Grenette ce dimanche 13 octobre, Gaëtan Leclerc, neveu de Félix, pionnier de la chanson poétique québécoise, pour un concert. Un spectacle franco québécois apprécié par près de 150 spectateurs fin connaisseur des succès de Félix Leclerc qui fut bien connu en France au début des années 1950. Gaëtan Leclerc était accompagné d'Emilio Armilles à la guitare et au chant.